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MODIFICA AL DOCUMENTO STRATEGICO DEL COMMERCIO (ART. 12 L.R. N. 
24/2015) APPROVAZIONE.
 
PRESIDENTE - Passo la parola al capogruppo consigliere 
 
CONSIGLIERE CAPODIECI 
documento strategico del commercio riguarda sostanzialmente la pianificazione dei posteggi 
isolati giornalieri e settimanali di 
già evidenziato nella commissione tali modifiche si rendono necessarie prevalentemente per dare 
risposta ad alcune esigenze. L
territorio in funzione delle esigenze emerse
posteggi isolati di Casalabate sia in virtù dei lavori di demolizione nella parte nord del litorale 
che per scelta strategica dell'amministrazione che vuole mantenere quello spazio assolutamente 
libero da posteggi, per consentire 
Castellabate di godere del lungomare e di organizzare magari manifestazioni
un certo livello. Infine, per presidiare spazi ad alta frequentazione soprattutto di giovani
da questo punto di vista a piazzetta del 
modifiche si sono resi necessari per favorire l'assegnazione dei box non occupati nei due mercati 
coperti, mercato coperto SS. Cuori e mercato coperto Zona Votano
riguarda i posteggi isolati di 
tipologie di posteggi isolati
posteggi isolati a carattere giornaliero
pianificati 24 posteggi, di cui tre con strutture fisse
per un totale di metri quadrati 435
comunque l'assegnazione dei posti
un posteggio. Ora abbiamo due posti di frutta secca
tra largo Margherita e via N
posteggi isolati nella marina di 
in virtù dei lavori ma soprattutto in virtù della scelta dal punto di vista strategico di questa 
amministrazione. Dal punto di v
programmazione ma è cambiata la loro distribuzione
infatti numericamente sono rimasti dieci posteggi isolati giornalieri
destinati alla vendita di frutta e verdura
erano presenti in piazza Lecce
inserito un posteggio in via del 
posteggio, sempre pianificazione
alimentari, nell'angolo via della 
parlando di somministrazione 
stava sul piazza Lecce, quindi li abbiamo riposizionati su via del 
dove c'è il circolo velico. Infine
carattere generale per dare la possibilità di assegnare i box nei mercati coperti che altrimenti 
sarebbero rimasti vuoti, come sono tuttora vuoti
di assenza di domande per lo specifico settore merceologico
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la parola al capogruppo consigliere Alessandro Capodi

CONSIGLIERE CAPODIECI - Grazie Presidente. La proposta di delibera di modifica del 
documento strategico del commercio riguarda sostanzialmente la pianificazione dei posteggi 
isolati giornalieri e settimanali di Trepuzzi e Casalabate e due mercati coperti di 

denziato nella commissione tali modifiche si rendono necessarie prevalentemente per dare 
La prima, per razionalizzare e adeguare la presenza dei posteggi sul 

territorio in funzione delle esigenze emerse; la seconda, per pianificare la distribuzione dei 
asalabate sia in virtù dei lavori di demolizione nella parte nord del litorale 

che per scelta strategica dell'amministrazione che vuole mantenere quello spazio assolutamente 
per consentire ai nostri cittadini e comunque a chi viene nella marina di 

astellabate di godere del lungomare e di organizzare magari manifestazioni
per presidiare spazi ad alta frequentazione soprattutto di giovani

da questo punto di vista a piazzetta del Riccio o ancora piazzetta Padre 
modifiche si sono resi necessari per favorire l'assegnazione dei box non occupati nei due mercati 

SS. Cuori e mercato coperto Zona Votano-S
riguarda i posteggi isolati di Trepuzzi ricordiamo che il comune di Trepuzzi 
tipologie di posteggi isolati, quello giornaliero e quello settimanale. Per quanto riguarda i 
posteggi isolati a carattere giornaliero, essi rimangono invariati nel numero poiché sono stati 

di cui tre con strutture fisse, quelli del cimitero tanto per essere più chiari
per un totale di metri quadrati 435. Sono state fatte solo alcune limitazioni per razionalizzare 

dei posti. Per i posteggi isolati a carattere settimanale è stato aggiunto 
ra abbiamo due posti di frutta secca, abbiamo aggiunto un posteggio nella zona 

Napoli, con un totale di metri quadrati 16. P
posteggi isolati nella marina di Casalabate, come detto in premessa le modifiche sono state fatte 
in virtù dei lavori ma soprattutto in virtù della scelta dal punto di vista strategico di questa 

al punto di vista numerico non è cambiato nulla rispetto alla precedente 
programmazione ma è cambiata la loro distribuzione, anche settoriale, all'interno del territorio
infatti numericamente sono rimasti dieci posteggi isolati giornalieri, di cui numero 

ati alla vendita di frutta e verdura, prima erano otto. Abbiamo eliminato i quattro che 
ecce, che si sono spostati nell'area mercatale, e poi abbiamo comunque 

inserito un posteggio in via del Riccio per quanto riguarda frutta e verdura.
sempre pianificazione, che prima non c'era per quanto riguarda il settore dei generi
nell'angolo via della Razza e via Trepuzzi e numero quattro posteggi 

parlando di somministrazione al pubblico di alimenti e bevande, prima erano due
quindi li abbiamo riposizionati su via del Riccio, 

nfine, come detto in premessa, abbiamo voluto inserire un
carattere generale per dare la possibilità di assegnare i box nei mercati coperti che altrimenti 

come sono tuttora vuoti. Diamo la possibilità in questo modo
di assenza di domande per lo specifico settore merceologico, di autorizzare altre domand
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31 MAGGIO 2023 

MODIFICA AL DOCUMENTO STRATEGICO DEL COMMERCIO (ART. 12 L.R. N. 

apodieci, prego. 

a proposta di delibera di modifica del 
documento strategico del commercio riguarda sostanzialmente la pianificazione dei posteggi 

asalabate e due mercati coperti di Trepuzzi. Come 
denziato nella commissione tali modifiche si rendono necessarie prevalentemente per dare 

adeguare la presenza dei posteggi sul 
care la distribuzione dei 

asalabate sia in virtù dei lavori di demolizione nella parte nord del litorale 
che per scelta strategica dell'amministrazione che vuole mantenere quello spazio assolutamente 

comunque a chi viene nella marina di 
astellabate di godere del lungomare e di organizzare magari manifestazioni, eventi culturali di 

per presidiare spazi ad alta frequentazione soprattutto di giovani, penso 
adre Pio. Infine, altre 

modifiche si sono resi necessari per favorire l'assegnazione dei box non occupati nei due mercati 
Specchia. Per quanto 

Trepuzzi predispone due 
er quanto riguarda i 

angono invariati nel numero poiché sono stati 
quelli del cimitero tanto per essere più chiari, 

ono state fatte solo alcune limitazioni per razionalizzare 
er i posteggi isolati a carattere settimanale è stato aggiunto 

abbiamo aggiunto un posteggio nella zona 
Per quanto riguarda i 

come detto in premessa le modifiche sono state fatte 
in virtù dei lavori ma soprattutto in virtù della scelta dal punto di vista strategico di questa 

ista numerico non è cambiato nulla rispetto alla precedente 
all'interno del territorio, 
di cui numero cinque 

bbiamo eliminato i quattro che 
e poi abbiamo comunque 

. Abbiamo inserito un 
r quanto riguarda il settore dei generi 

posteggi Spa, cioè stiamo 
prima erano due, di cui uno 

 su via Pesce Angelo 
abbiamo voluto inserire una sorta di 

carattere generale per dare la possibilità di assegnare i box nei mercati coperti che altrimenti 
iamo la possibilità in questo modo, in caso 

autorizzare altre domande per 
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altri settori merceologici, anche da alimentare a non alimentare secondo i criteri e l'ordine dei 
punteggi assegnati all'interno del bando
momento in cui facciamo un bando
settore della pescheria, nel momento in cui si prevede nel bando che poss
determinati criteri, determinati punteggi
settori, e non partecipa nessuno per quanto riguarda il settore della pescheria
in funzione del punteggio raggiunto
Queste sono le modifiche sostanziali che sono state apportate
sono riportate nella proposta di 
 
PRESIDENTE - Grazie o consigliere Capodieci. C
 
CONSIGLIERE ORLANDI 
ampiamente nel corso della commissione
perché riteniamo che sia necessario 
i box dei mercati coperti, siano occupati
frequentano. Ci riserviamo ogni valutazione nel merito quando sarà presentato uno schema di 
bando per capire come verrà calibrato
 
PRESIDENTE - Grazie consigliere Orlandi. A
 

 
PRESIDENTE - Passiamo all'immediata eseguibilità. 
 

 
 
PRESIDENTE - Il Consiglio
per l'inno europeo. Grazie a tutti e a tutte.
 
(Inno d’Europa)  
 
Verbale redatto da: 
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anche da alimentare a non alimentare secondo i criteri e l'ordine dei 
punteggi assegnati all'interno del bando. In questo modo si dà la possibilità
momento in cui facciamo un bando dove il criterio fondamentale è quello di assegnar

nel momento in cui si prevede nel bando che poss
determinati punteggi, naturalmente, altri soggetti che appartengono ad altri 

e non partecipa nessuno per quanto riguarda il settore della pescheria
in funzione del punteggio raggiunto, comunque di usufruire di quel box e di assegnare il box

ueste sono le modifiche sostanziali che sono state apportate nel documento strategico e 
sono riportate nella proposta di delibera. 

Grazie o consigliere Capodieci. Ci sono interventi? Prego consigliere 

CONSIGLIERE ORLANDI - Solo una dichiarazione di voto perché tanto abbiamo già parlato 
ampiamente nel corso della commissione. Il gruppo C'è fermento non si opporrà alle modifiche 
perché riteniamo che sia necessario e opportuno che tutti i box, soprattutto per quanto riguarda 

siano occupati, per dare anche un maggiore servizio ai cittadini che li 
i riserviamo ogni valutazione nel merito quando sarà presentato uno schema di 

o per capire come verrà calibrato, grazie. 

Grazie consigliere Orlandi. Altri interventi? Possiamo passare alla vo

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI – 10 

ASTENUTI – 4 

Passiamo all'immediata eseguibilità.  

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI – 10 

ASTENUTI – 4 

Il Consiglio approva. Il Consiglio comunale termina qui
Grazie a tutti e a tutte.  

Scripta Manent s.n.c. di Carratta A. & Maffei A. – GALATINA  
Verbale redatto da: Alessandra Maffei - 338/7440676 

scriptamanentsnc@libero.it – PEC: scriptamanentsnc@pec.it

Consiglio Comunale del 31 Maggio 2023 

 
12

anche da alimentare a non alimentare secondo i criteri e l'ordine dei 
n questo modo si dà la possibilità, per esempio, nel 

dove il criterio fondamentale è quello di assegnare il box al 
nel momento in cui si prevede nel bando che possono partecipare con 

altri soggetti che appartengono ad altri 
e non partecipa nessuno per quanto riguarda il settore della pescheria, si dà la possibilità, 

comunque di usufruire di quel box e di assegnare il box. 
nel documento strategico e che 

rego consigliere Orlandi. 

perché tanto abbiamo già parlato 
opporrà alle modifiche 

soprattutto per quanto riguarda 
ore servizio ai cittadini che li 

i riserviamo ogni valutazione nel merito quando sarà presentato uno schema di 

ossiamo passare alla votazione. 

comunale termina qui, ci possiamo alzare 

PEC: scriptamanentsnc@pec.it 


